

# Un Total Descalabro Sufre la Guerrilla

BOGOTÁ, Feb. 5 (AP).— La guerrilla colombiana, con apoyo de combatientes extranjeros, aparentemente sufrió uno de sus mayores descalabros durante los ataques librados el domingo y lunes en la zona montañosa del suroeste del país, según informes extraoficiales.

Los terroristas agrupados en la Coordinadora Nacional Guerrillera, integrada por el Movimiento 19 de Abril, el Ricardo Franco y el grupo indígena Quintín Lame, podrían haber sufrido hasta 70 bajas al ser sorprendidos por las tropas cuando se retiraban al lu-

nes de Morales, municipio que atacaron para un intento frustrado de robo bancario.

La Tercera Brigada del Ejército informó en Cali que hasta hoy se han encon-

trado 18 cadáveres de los guerrilleros, pero campesinos de la región dijeron haber visto que había muchos más que fueron arrastra-

—Favor pase a la página 17.

## Italia Expulsa a Diplomático Ruso

ROMA, Feb. 5 (AP).— Italia ordenó hoy la expulsión de un diplomático soviético y del director de la oficina de la aerolínea rusa Aeroflot en esta capital,

por dedicarse a presuntas actividades de espionaje. Informaron hoy agencias locales de noticias.

De acuerdo con las agencias, fuentes gubernamentales los identificaron como Viktor Kopytin, primer secretario de la embajada soviética, que ha estado en Roma desde septiembre de 1984. Y a Andrei Chelukhin, jefe de la Aeroflot en esta capital.

Una de las agencias dijo que Kopytin partió del país anteriormente hoy. No fue

—Favor pase a la página 23.

## Temen una Erupción del Volcán Tacaná

GUATEMALA, Feb. 5 (UPI).— Expertos sismólogos de México y Guatemala viajaron hoy a la frontera entre los dos países para analizar una serie de sismos que mantienen alarmadas a las poblaciones próximas al volcán Tacaná, que se teme haya entrado en actividad.

Estuardo Velásquez, director del Instituto Sismológico de Guatemala, indicó que se han registrado 155 movimientos, el más intenso registró una magnitud de 5 grados en la escala

de Richter, desde la mañana del lunes a las primeras horas de hoy.

El epicentro de los movimientos telúricos fue local-

—Favor pase a la página 17.



ESTALLA OTRA BOMBA. Santiago de Chile, febrero 5. Policías expertos en explosivos examinan los restos de un coche-bomba; (que estalló a poca distancia de un autobús policial, cerca del centro de Santiago. Dieciséis policías resultaron heridos, dos de ellos de gravedad. (Reuter).

# Reforma Monetaria Sugiere R. Reagan

WASHINGTON, Feb. 5 (UPI).— La reforma del sistema monetario internacional sugerida en el discurso sobre el Estado de la Unión del Presidente Ronald Reagan presagia una economía espléndida para Estados Unidos pero incierta para el resto del mundo.

Citando la necesidad de "un dólar sólido y estable en el país y tasas de cambio confiables en el mundo", Reagan dijo que ha instruido al Secretario del Tesoro, James Baker, para que explore medidas adicionales para controlar las

"fluctuaciones desenfrenadas de las divisas".

A fines de septiembre pasado, Baker se reunió en Nueva York con sus colegas de los socios de Estados Unidos en el grupo de los 5 países más industrializados —Alemania Federal, Francia, Gran Bretaña y el Japón— y llegó a un acuerdo para que sus bancos cen-

trales tomaran medidas concertadas para bajar el valor del dólar en el mercado mundial.

"Hemos comenzado a coordinar políticas económicas y monetarias con nuestros principales socios comerciales", recordó Reagan en su quinto discurso sobre el Estado de la

—Favor pase a la página 29.

## Preocupa Escasez de Alimentos en Haití

SAINT MARC, Haití, Feb. 5 (AP).— Una escasez de alimentos se ha extendido por esta árida región donde crece poca vegetación en las costas del golfo de Gonave, a unos 95 kilómetros al norte de la capital haitiana, y podría agudizarse aún más, según fuentes religiosas.

Un informe de misioneros dice que la escasez cada día aumenta más en Saint Marc, que tiene entre 15,000 y 20,000 habitantes y en el cercano valle de L'Aartibonite, hacia el este del lugar.

El problema está vinculado directamente con las

manifestaciones que comenzaron en noviembre contra el gobierno del Presidente vitalicio Jean Claude Duvalier.

Los saqueadores, durante las violentas revueltas del viernes se llevaron mercancías básicas y otros suministros que estaban almacenados en este pueblo y ya los pintorescos camiones que llaman tap taps no circulan por la carretera nacional para traer alimento desde la capital de Port-Au-Prince a St. Marc.

Una orden gubernamental de cerrar todas las es-

—Favor pase a la página 29.

## Hallan 17 Cadáveres en Perú

LIMA, Feb. 5 (UPI).— La defensa civil encontró los cadáveres de 17 personas, que murieron la semana pasada a consecuencia del deslizamiento de toneladas de lodo y piedras, en una lejana población de la región amazónica, informaron fuentes policiales.

La masa de lodo y piedras arrasó el poblado íntegramente, incluyendo sembríos y viviendas cercanos, producto del desborde del río Tambo, que creció debido a las lluvias torrenciales caídas en los últimos días en esa zona amazónica, según la policía.

Los 17 cadáveres fueron hallados en el poblado de Marankiari, en la provincia de Satipo, departamento de Junín, a unos 290 kilómetros al este de esta capital.

Según la policía, los cadáveres se encontraban cubiertos totalmente de lodo y algunos en avanzado estado de descomposición.

Los cadáveres fueron trasladados al pueblo de Mazamari, a 21 kilómetros del accidente, para su identificación y sepultura.

Un vocero de defensa civil afirmó que la búsqueda de más víctimas era difícil porque el terreno se halla cubierto de lodo hasta de 50 centímetros de altura.



MENSAJE PRESIDENCIAL. Washington, febrero 5. El Presidente Ronald Reagan recibe una ovación, con los legisladores de pie, al iniciar su mensaje anual a la Unión, ante una sesión conjunta de la Cámara de Representantes y el Senado. (Reuter).

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, Feb. 5 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 600 a 2,048 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala .....	222.00
El Salvador .....	222.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo .....	216.00.



LANZAN PIEDRAS A VEHICULO. Manila, febrero 5. Jóvenes lanzan piedras contra un vehículo que participa en un desfile, por la calles de Manila, en apoyo de la campaña de reelección del Presidente Ferdinand Marcos. Los comicios serán el 7 de febrero. (Reuter).

## 3 Países Acuerdan Bajar los Precios de Petróleo

TRIPOLI, Feb. 5 (AP).— Los tres principales miembros militantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Libia, Argelia e Irán, acordaron informalmente rebajar en cuatro dólares su precio índice por barril, con lo que alcanzaron un nivel inferior al oficial del organismo, dijeron hoy fuentes diplomáticas y de la industria petrolera.

Las fuentes indicaron que la decisión fue adoptada ayer en una reunión de un día aquí de los ministros del petróleo de esas tres naciones, el libio Fawzi Chakchuki, el argelino Belkacem Nabl y el iraní Gulam Reza Aghazada. La reunión

finalizó anoche, sin que se emitiera un comunicado oficial.

Agregaron que probablemente no habrá un anuncio formal de la decisión, que fue la primera en que los tres países acordaron rebajar su precio índice básico por debajo del nivel oficial de la OPEP.

Esos tres países habían tratado de mantenerse firmes contra las rebajas a medida que en las últimas semanas los precios descendieron a alrededor de 16 dólares el barril. Sin embargo, la decisión de disminuir sus precios del actual valor índice de la OPEP de 30 dólares el barril al nuevo

—Favor pase a la página 17.